

## Bienenlaterne aus Plastikflasche basteln



### Benötigte Materialien:

- 1 saubere Smoothieflasche mit Deckel
- 1 Murmel
- Acryl-Farbe (gelb)
- 2-3 Pfeifenreiniger (schwarz/gelb)
- Butterbrotpapier, Bastelpapier (weiß)
- Wackelaugen, Mini-Pompom
- Schwarzes Kreppband/Tape/Klebeband
- Schere, Heißklebepistole
- Einweghandschuhe (bei Bedarf)
- Laternenstab mit Leuchtmittel



Als erstes solltet ihr die Smoothieflasche gründlich ausspülen und trocknen lassen. Füllt eine kleine Menge der gelben Acryl-Farbe ab und tunkt die Murmel großzügig hinein. Ihr könnt dabei Einweghandschuhe verwenden. Gebt nun die farbgetränkte Murmel in die Smoothieflasche und verschließt diese. Die Flasche muss nun ausgiebig bewegt, geschüttelt und gerüttelt werden, damit sich die gelbe Farbe gut verteilt. Bei Bedarf könnt ihr noch etwas Farbe hinzufügen.

Von außen könnt ihr nun mit schwarzem Tape, Klebeband o.Ä. die Streifen der Biene aufkleben.

Aus dem Bastelpapier schneidet ihr Flügel aus. Diese könnt ihr direkt als Schablone nutzen und schneidet auch aus dem Butterbrotpapier formgleiche Flügel aus. Auf dem Bastelpapier könnt ihr mit einem Stift noch leichte Äderchen und Striche hinzufügen. Legt beide Flügelpaare übereinander, klebt sie zusammen und am Flaschenrücken fest.

Auf der Flaschenvorderseite könnt ihr nun Augen und Nase befestigen.

Mit den Pfeifenreinigern formt ihr schlussendlich die Fühler und die Laternenbefestigung. (Den Laternenstab mit Leuchtmittel findet ihr zurzeit überall im Handel.)

Fertig ist eure eigene Bienenkönigin, die euch im Dunkeln den Weg zeigt.

Viel Spaß beim Nachbasteln!

